Lions-Damen unterstützen Luisenhof



(Foto: Karin Rickauer)

Der Damen-Lionsclub "Limbach Fideliter" übergab Anfang März eine Spende von 2.500 Euro an den Luisenhof in Langenchursdorf. Der in Trägerschaft des Heilpädagogisch-Künstlerischen Therapeutikums Chemnitz e.V. betriebene Hof kümmert sich unter anderem um Jugendliche und junge Erwachsene, die Betreuung benötigen. Sechs Therapieplätze stehen dort zur Verfügung. "Wir haben wieder viele interessante Infos von Robby Hammer und dem Team des Hofes zu deren Arbeit erhalten und wir sind uns sicher, dass das Geld dort gut aufgehoben ist", betonte Karin Rickauer, die dem Damen-Lionsclub seit seiner Gründung angehört. Präsidentin Ute Striegler und Susanne Zöllner (Foto links) überreichten den Scheck im Namen der Lions-Damen an Familie Hammer. Das Geld stammt aus verschiedenen Aktionen des vergangenen Jahres, wie dem Drachenfest in Rußdorf und dem Weihnachtsmarkt.

oberfrohna.de